

An die Medienschaffenden

Mittwoch, 13. Dezember 2023

Der Vorstand der Jungfreisinnigen Stadt Luzern schlägt ihren Mitgliedern Anna-Sophia Spieler als Stadtratskandidatin der Jungfreisinnigen Stadt Luzern vor

In den vergangenen Legislaturen wurde immer deutlicher, dass im Stadtrat eine junge, liberale Stimme fehlt. Die Jungfreisinnigen Stadt Luzern möchten daher mit Anna-Sophia Spieler in den Stadtrat einziehen.

Für die Stadtratswahlen 2024 haben die Jungfreisinnigen Stadt Luzern per 20. Oktober 2023 beschlossen, den FDP-Stadtratskandidaten Marco Baumann zu unterstützen. Nun möchte man selber erstmals mit einer eigenen Jungfreisinnigen Kandidatur für die Stadtratswahlen 2024 ins Rennen steigen. Der Stadtrat hat in dieser Legislatur gezeigt, dass die Interessen der jungen Generation ungenügend berücksichtigt wurden. So wurden beispielsweise im Sommer 2020 die Kartonsammlung durch Jugendorganisationen gestrichen, was sie vor massive finanzielle Probleme stellte. Aber auch das ständige Hin und Her und den anschliessenden Vertrauensbruch bei der Mäas-Debatte haben die Unzufriedenheit der Jungfreisinnigen Stadt Luzern mit dem Stadtrat verstärkt. Für die Jungfreisinnigen Stadt Luzern ist klar: Es fehlt an einer jungen, liberalen und bürgerlichen Stimme im Stadtrat. Dies möchte man mit einer eigenen Kandidatur ändern.

Anna-Sophia Spieler als Stadtratskandidatin der Jungfreisinnigen vorgeschlagen

Nach mehrfachen Gesprächen mit potenziellen KandidatInnen hat der Vorstand der Jungfreisinnigen Stadt Luzern beschlossen, den Mitgliedern anlässlich ihrer Mitgliederversammlung vom 10. Januar 2024 Anna-Sophia Spieler als Stadtratskandidatin vorzuschlagen.

Anna-Sophia Spieler ist seit mehreren Jahren im Vorstand der Jungfreisinnigen Kanton Luzern aktiv und vertritt dort unter anderem auch die Anliegen der Jungfreisinnigen Stadt Luzern. Die ausgebildete Juristin amtiert zudem als Geschäftsführerin der FDP. Die Liberalen Stadt Luzern. Durch beide Positionen konnte sich Anna-Sophia Spieler gut vernetzen und ist mit den aktuellen städtischen Themen bestens vertraut. Parteipräsident Lukas Blaser meint dazu: „Mit Anna-Sophia Spieler stellt sich eine aufstrebende und sehr versierte Jungpolitikerin zur Wahl.“

Offen für Gespräche mit anderen (Jung-)Parteien

Neben Anna-Sophia Spieler und Marco Baumann ist man offen für Gespräche mit anderen (Jung-)Parteien für die Unterstützung weiteren Kandidierenden. Die Jungpartei wird in den nächsten Tagen Kontakt mit potenziellen Listenpartnern aufnehmen.

Weitere Auskünfte erteilen:

Anna-Sophia Spieler

Mitglied JFSLU

politik@anna-sophia-spieler.ch

079 174 59 26

Lukas Blaser

Präsident JFSLU

praesidium@jfslu.ch

077 469 31 91

Luca Sommerer

Verantwortlicher Kommunikation JFSLU

kommunikation@jfslu.ch

079 412 08 62